
REQUERIMENTO  N.º 367         ⁄2010.

EMENTA:   solicitando informar sobre a possibilidade de  ser executada a limpeza e a pintura da área em 
volta do viaduto do Centro da cidade. 

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que  o referido viaduto é local de grande movimentação de veículos e pedestres. 

Considerando que  nesta região há  grande concentração de comércios.

Considerando que  não  possui banheiros públicos próximos.

Considerando que  não é feita a limpeza onde estão as barracas.

Considerando que  o viaduto é um ponto muito importante para o trânsito da cidade.

Considerando que a pintura e a revitalização é de grande necessidade para o local e áreas adjacentes.

REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal,  Sr.  João 
Antônio Salgado Ribeiro, junto ao Departamento competente,  solicitando informar sobre a possibilidade 
de  ser executada a limpeza e a pintura da área em volta do viaduto do Centro da cidade. 

 

Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 19  de novembro de 2010.

 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB


